

スマホ安全教室

先日、ソフトバンクの方を講師に迎え、「スマホ安全教室」を行いました。映像を交えての講演で、興味深い内容になっていました。講師の方の言葉を一部載せます。

「スマートフォン」などは、便利であることは間違いありません。しかし、便利だからといってどんな使い方でも良いという訳ではありません。また、スマートフォンは人の悪口を書くためのものではありません。使い方次第では、仲間とも繋がれるが、仲間との関係を壊すものにもなります。正しく使って、自分の武器にしてください。

家庭のほうでも、ただ買い与えるのではなくルールを決めて正しく使用できるようにしてください。

「困ったら一人で悩まない。複数の人に相談をすること。」という言葉もありました。スマートフォンを使っていると架空請求のメールやチェーンメールなども回ってくることもあります。これらは無視しても、何も問題はありません。

これらは送られると嫌な気持ちになります。特に、チェーンメールなどは、仲間に送れば、仲間も嫌な気持ちになるので、相手のことも考えて使用していきましょう。

☆みんなの感想☆

- 動画配信だけでなく写真でも居場所がわかり、住所を特定されないようにしたいです。スマホは便利だけど怖い部分もあるので気を付けます。(3年生)
- インターネットは世界中の人々と交流でき、便利なところが多いですが、1つの言葉で影響が広がっていくので、気をつけて使いたいです。また、スマホを使用する時間を決めて使いたいです。(3年生)
- LINEなどのやりとりの中で、誤解を受けるような言い方をすると相手には悪い意味で伝わってしまい、相手を不快にさせてしまうことがあるのだと思い、使用には気を付けたいと思いました。(3年生)
- スマホは便利だし、ずっと使っていてあきません。でも、スマホは時には凶器となりとても恐ろしいものだと思います。「LINE」などのいじめや悪気がなくても人を傷つける場合もあります。ゲームやYou Tubeのコメントなどでも、顔が見えないから怖くはないので何でも言ってしまうので気を付けたいです。(2年生)
- スマホは相手の顔を見ずに、ただ文字で話しているので勘違いされやすいので気を付けています。また、SNSでの悪口はいけないと思いました。スマホは、とても便利だけど、時には人を傷つける「はもの」になるので上手に使い、便利なものにして友達ともずっと友達でいられるようにしたいと思いました。(1年生)

